

IM/PACT

CLUB AVANTAGES MULTI-COURS

IM/PACT, c'est notre tout nouveau programme de reconnaissance pour les danseurs et danseuses **inscrits à 2 cours ou plus dans notre programme récréatif**. Un moyen motivant de souligner leur engagement, encourager leur progression, et les faire sentir vus, valorisés, et pleinement intégrés à la communauté Imperium.

Quel est le fonctionnement?

- Les danseurs et danseuses qui suivent 2 cours récréatifs ou plus sont **automatiquement membres du Club IM/PACT**.
- Chaque groupe d'âge a son niveau personnalisé, ses moments de reconnaissance et ses petites surprises.
- Entre reconnaissances spéciales et priviléges exclusifs, IM/PACT **souligne l'investissement, la passion et l'assiduité de nos danseurs et danseuses**.



AVANTAGES	3-5 ANS	6-8 ANS	9-11 ANS	12+ ANS	ADULTES
cadeau de bienvenue <i>Un petit cadeau de bienvenue pour bien commencer la saison – adapté à chaque groupe d'âge.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
groupe facebook privé im/pact <i>Connectez-vous avec d'autres familles et restez informés via notre groupe privé. Contenu exclusif tout au long de la saison.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
prévente billets de spectacle <i>Accédez aux ventes de billets pour le spectacle de fin d'année 24 heures avant tout le monde.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
accès à des événements spéciaux <i>Profitez d'un accès gratuit à des événements spéciaux adaptés à chaque groupe d'âge, tout au long de la saison.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
15% de rabaIS - marchandise imperium <i>Les membres IM/PACT profitent de 15 % de rabais sur toute la marchandise du studio – un petit extra pour celles et ceux qui s'impliquent davantage.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
MUR DE RECONNAISSANCE <i>Le nom du danseur sera affiché dans le studio – une façon de souligner son engagement.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
TIRAGE - SPECTACLE PREMIÈRE <i>Participation automatique à un tirage pour gagner 4 billets pour notre spectacle compétitif de mi-saison – une belle source d'inspiration pour nos danseurs.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
PRESTATIONS SUPPLÉMENTAIRES <i>Participation à des numéros spéciaux, à des événements dans la communauté et à des performances bonus lors de nos spectacles de fin d'année!</i>	✓	✓	✓	✓	✓
RENCONTRE MI-SAISON <i>Rencontre individuelle à la mi-saison avec un membre de l'équipe Imperium pour discuter des progrès, poser des questions, et recevoir de la rétroaction.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
PASSE "INVITE UN AMI" <i>Partagez votre passion : invitez un ami à venir danser avec vous – deux fois durant la saison.</i>	✓	✓	✓	✓	✓

Imperium
STUDIO DE DANSE

[VOIR LES COURS OFFERTS L'AN PROCHAIN](#)



FAQ

« Quels sont les avantages d'ajouter un cours de plus ? »

Les danseurs inscrits à deux cours ou plus développent leur confiance plus rapidement, connectent plus profondément à la musique et au mouvement, et se sentent encore plus “à la maison” au studio. Suivre plusieurs cours est idéal pour les danseurs qui souhaitent progresser plus rapidement, devenir des interprètes polyvalents, explorer quelque chose de nouveau ou tout simplement profiter de la danse un peu plus longtemps chaque semaine. Le programme IM/PACT est parfait pour ce type de développement.

« Et si mon enfant n'est pas encore prêt à suivre un cours supplémentaire ? »

Aucun problème – certains danseurs sont prêts tout de suite, tandis que d'autres évoluent à leur propre rythme. Le programme IM/PACT sera là lorsqu'ils seront prêts à passer à l'étape suivante.

« Est-ce que ce ne sera pas trop pour eux ? »

Nos cours sont conçus pour se compléter les uns les autres – les danseurs gagnent en confiance, ils ne se sentent pas dépassés, lorsqu'ils bougent plus souvent. Et si jamais c'est trop, on s'adapte. Aucune pression.

« Vont-ils se sentir exclus s'ils ne sont inscrits qu'à un seul cours ? »

Pas du tout. Chaque danseur compte. Le programme IM/PACT nous permet simplement de reconnaître l'engagement supplémentaire de certains danseurs qui sont prêts à en faire plus – il ne s'agit pas de comparaison, mais de célébrer la progression de chacun.

« Qu'est-ce que mon danseur reçoit concrètement ? »

Les danseurs profiteront de moments de visibilité, des avantages personnalisés et l'excitation de faire partie d'une communauté à l'échelle du studio qui célèbre les progrès. Et pour les parents : vous bénéficieriez de rabais exclusifs et d'un accès prioritaire à la billetterie des spectacles de fin d'année.

« Comment savoir si ça en vaut la peine pour mon enfant ? »

Vous le verrez – dans leur enthousiasme, leur confiance grandissante, et leur connexion plus profonde avec la danse et Imperium, qui pourrait peu à peu devenir leur second chez-soi.



Dès le début, nous avons vu à quel point nos filles étaient passionnées en classe et à quelle vitesse elles apprenaient les mouvements – c'est là qu'on a su qu'il était temps de les inscrire à plus de cours.

Grâce à la danse – et surtout au fait d'être au studio plusieurs jours par semaine – elles ont développé des compétences de vie incroyables. Elles ont appris à gérer leur temps, à rester organisées, elles sont à l'aise pour parler devant un groupe, et elles ont acquis une vraie maturité et autonomie grâce à leur formation en danse.

- Nadia M.

Maman de deux danseuses dévouées (6h/semaine)



VOIR LES COURS OFFERTS L'AN PROCHAIN

IM/PACT

MULTI-CLASS MEMBERSHIP

Introducing IM/PACT – our new studio-wide recognition program for dancers **taking 2+ recreational classes** – designed to reward consistency, spark growth, and help every dancer feel seen.

How does it work?

- Dancers who take 2 or more recreational classes are **automatically part of the IM/PACT Club**.
- Each age group has its own custom tier, with its own recognition moments and surprises.
- From spotlight features to exclusive perks, **IM/PACT rewards commitment, consistency, and love of dance**.



PERKS	3-5 YRS	6-8 YRS	9-11 YRS	12+ YRS	ADULTS
🎁 WELCOME PACK <i>A curated welcome gift to kick off the season – different for each age group.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
💬 EXCLUSIVE FACEBOOK COMMUNITY <i>Group for all IM/PACT parents & members. Special content will be shared with you throughout the season.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
🎟️ EARLY TICKET ACCESS <i>Get your year-end show seats 24 hours before anyone else.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
🎫 FREE SPECIAL EVENT ACCESS <i>Enjoy access to select special events designed for each age group happening during the season.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
🛍️ 15% IMPERIUM MERCH DISCOUNT <i>As an IM/PACT member, enjoy 15% off all official studio merch – a little bonus for dancers who go the extra mile.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
🏆 RECOGNITION WALL <i>Dancer's name on display at the studio – a celebration of their commitment.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
🎟️ PREMIERE SHOW RAFFLE <i>Automatically entered in a raffle to win 4 tickets to our Competitive Program Mid-Year Show</i>	✓	✓	✓	✓	✓
💃 BONUS PERFORMANCE OPPORTUNITIES <i>Take the stage in extra routines, community events & bonus performances at our year-end shows.</i>	✓	✓	✓	✓	✓
💡 MID-SEASON CHECK-IN <i>1-1 meeting with an Imperium Staff member halfway through season for guidance, feedback, and mentorship.</i>			✓	✓	✓
👯 BRING-A-FRIEND PASS <i>Invite a friend to class and share the fun, twice a season.</i>			✓	✓	✓



[CLICK HERE TO BROWSE NEXT YEAR'S CLASSES](#)



FAQs

“Why should we add another class?”

Dancers enrolled in 2 or more classes build confidence faster, connect more deeply with music and movement, and feel even more at home in the studio. Taking multiple classes is ideal for dancers who want to grow more quickly, become versatile performers, explore something new, or simply enjoy dancing a little longer each week. IM/PACT is the ideal program for this kind of growth.

“What if my child isn’t ready for more?”

No problem at all – some dancers are ready right away, and others grow into it. IM/PACT is here when they’re ready to take that next step.

“Won’t it be too much for them?”

We design our classes to complement each other – dancers actually get more confident, not more overwhelmed, when they move more often. And if ever it’s too much, we adjust. No pressure.

“Will they feel left out if they’re only in one class?”

Not at all. Every dancer is valued. IM/PACT just gives us a way to recognize the extra commitment some dancers are ready for – it’s not about comparison, it’s about celebrating growth.

“What does my dancer actually get?”

They’ll get spotlight features, custom perks, and the excitement of being part of a studio-wide community that celebrates progress. And for the parents, you get access to special discounts & front of the line access to show ticket sales.

“How do I know this is worth it for my kid?”

You’ll see it – in their excitement, their growing confidence, and the way they connect more deeply with dance and Imperium, which may slowly become their home away from home.



Early on, we saw how passionate my daughters were in class and how quickly they picked up the moves – that’s when we knew it was time to sign them up for more.

Thanks to dance – and especially being at the studio several days a week – they’ve developed incredible life skills. They’ve learned how to manage their time and stay organized, they’re confident speaking in front of a group, and they’ve gained real maturity and independence through their dance training.

- Nadia M.

Mom of two dedicated dancers (6 hours/week)



[CLICK HERE TO BROWSE NEXT
YEAR'S CLASSES](#)